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Réduction de l'offre de TGV Paris-Lille
Question écrite n° 38173

Texte de la question

Mme Valérie Petit alerte M. le ministre délégué auprès de la ministre de la transition écologique, chargé des
transports sur la réduction du nombre de TGV sur la ligne Paris-Lille, en total décalage avec les besoins des
usagers. Les nouvelles mesures sanitaires prises afin d'endiguer l'évolution de la crise sanitaire ont donné lieu à
une réduction drastique du nombre de trains sur la ligne Paris-Lille. Effectivement, la SNCF a réduit de 75 %
l'offre proposée aux voyageurs sur cette ligne, alors qu'à titre de comparaison, dans la région Hauts-de-France;
l'offre a quant à elle été réduite de seulement 28 %. Cette décision est en totale décalage avec les besoins des
usagers de cette ligne et bien que l'offre ait été réduite, le nombre de voyageurs, quant à lui, est toujours aussi
élevé. TGV bondés et en retards, voyageurs à bout de nerf, absence totale de mesures permettant de respecter
la nécessaire distanciation sociale entre les voyageurs... : cette situation n'est en rien à la hauteur du service
public de qualité que l'on doit aux usagers et l'absence de mesures sanitaires spécifiques, alors que s'ouvre
depuis ce week-end une période de quatre semaines s'apparentant à un confinement national et s'éloigne
totalement des précautions nécessaires prises ces dernières semaines en terme de santé publique. Cette
situation grave doit donner lieu à une explication de la part de la SNCF qui doit rendre des comptes au
Gouvernement sur cette suppression de trains sur une ligne extrêmement fréquentée alors que le rythme des
voyageurs n'a en rien diminué. Par ailleurs, elle souhaiterait également que la SNCF rende public les chiffres du
taux de remplissage de ses trains sur la ligne Paris-Lille, mais également sur toutes les autres lignes TGV de
France.
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